



月刊 富士見オリパラ新聞



事前キャンプの受入れに向け セルビア語を学べる動画を制作

市公式YouTubeチャンネルで配信

新型コロナウイルス感染症の影響で延期となった東京2020オリンピック・パラリンピック競技大会。市では、事前キャンプを受け入れるセルビア共和国のレスリングとハンドボールの選手団と市民が円滑にコミュニケーションを図り、充実した応援と交流ができるようセルビア語を学べる動画を制作した。出演は、同国出身で生涯学習課の会計年度任用職員であるアナ・ロゴさん。

動画は、動画共有サービス「YouTube」の市公式チャンネルで配信。現在視聴できるのは「あいさつ・日常会話編」「スポーツ応援編」「食事編」の3本。

セルビア共和国の選手の方々がリラックスして市での事前キャ

ンプに臨めるよう、本動画を視聴してセルビア語を身に付けた

みんなで話そう セルビア語

あいさつ・日常会話編



スポーツ応援編



食事編



初歩的なセルビア語

ドブロ ユートロ
Добро јутро ▶おはようございます

ドバル ダン
Добар дан ▶こんにちは

ドブロ ヴェーチェ
Добро вече ▶こんばんは

ヴィディモ セ
Видимо се ▶またね

フヴァラ
Хвала ▶ありがとう

チャオ
Ћао ▶ (親しい人に使う) こんにちは / さようなら

ヤサム
Ја сам ○○ (自分の名前) ▶ 私は○○です。

ドラゴ ミ イェ
Драго ми је ▶ はじめまして

手話で 楽しもう

障がい福祉課 ☎372

【今月のテーマ】

Q. 手話で敬語はどう表現するの？

A. 姿勢や表情、手話の強弱などで敬意を表します。

日本語では敬語になると、「です」「ます」など語尾が変わりますが、手話では基本的に姿勢や表情、視線や手話の強弱などによって相手に敬意を表します。皆さんも目上の方や初対面の人と手話をするときは、ゆっくりと丁寧に表現してみてください。

解説は、手話を用いた動画でも見ることができます。右記コードからご覧ください。



今月の季節の手話

▶9月



「9」を表す手話



人差し指と親指で三日月の形を表す



▶秋

両手の手のひらを自分に向ける



顔に向けて数回、仰ぐように動かす

▶敬老の日



親指を少し曲げる



漢字の「日」の形を表す